

PRESENTACIÓN

Con esta edición especial, la REVISTA CHILENA DE HUMANIDADES se suma a los actos conmemorativos del bicentenario de la Revolución Francesa que a lo largo de 1989 se llevaron a cabo en los diferentes ámbitos culturales del país.

Corresponde decir en estas líneas de presentación que la Rectoría de la Universidad de Chile había solicitado a la Facultad de Filosofía y Humanidades la organización de los actos con que la Casa de Estudios participaría en la celebración del mencionado acontecimiento. Asumiendo la petición del señor rector, nuestra Facultad confió a su Coordinadora de Extensión, profesora Myriam Zemelman, la tarea de organizar un ciclo de conferencias referentes al tema.

El programa de celebración fue inaugurado en el Salón de Honor de la Casa Central con la conferencia "La Revolución Francesa y Rusia" del profesor Alain Besançon, Doctor en Historia y Letras de la Universidad de la Sorbonne, para continuar con una serie de conferencias dictadas por académicos de la Universidad de Chile.

Y ahora, como órgano que observa entre sus objetivos recoger en sus páginas el quehacer intelectual que los miembros de la comunidad académica desarrollan y proyectan en estudios de alto nivel en el campo de las Humanidades, la Revista dedica este número extraordinario a la publicación de los trabajos que se leyeron para la ocasión ya referida.

La Dirección y el Consejo Editorial de la REVISTA CHILENA DE HUMANIDADES manifiesta su gratitud a todas las personas que colaboraron para hacer posible el presente número, y en especial desea extender su reconocimiento a Ediciones Pedagógicas Chilenas S.A., por el generoso aporte de contribuir con el diseño y diagramación de la cubierta.